
 ２学期 期末考査お疲れさまでした 

広徳中学校の生徒の皆さん、保護者の皆様、校長の児島です。今日で期末考査が終わりました。 

考査が終わると、生徒の皆さんはひと安心ですが、先生方は１２月にかけて忙しくなってきます。 

まずは、採点。やはり自分の授業を受けて、皆さんがどれくらい理解しているか、どれくらい実力

をつけてきたか、採点をするとよくわかります。時間はかかりますが一人ひとりの答案を採点する

ことで、それぞれの課題を確認することができるのです。けれども、成績は決してテストの点だけで

は決まりません。これから宿題や提出物、授業中の様子など皆さん

の頑張りを客観的にデータ化して、観点別評価（ＡＢＣ）と５段階

評定を出していくのですが、皆さんに今後も頑張ってもらうため

に、先生方は悩みながら成績を決定していきます。１２月の保護者

懇談会で、２学期の成果と課題をお知らせできると思いますが、 

もし提出物や授業態度などで、改善できるところがあるとしたら、

来週から人が変わったように努力をしてみよう。 

 

〇 未来に向かって、がんばれ３年生！ 

３年生の皆さんは、いよいよ大切な時期に入りますね。自分を見失うことなく、しっかりと前を向

いて進んでいってください。この時期こそ、３年生の皆さんには授業やクラスの雰囲気を大切にし

て、「誰一人取り残さない」という気持ちをしっかり持ってほしいと思っています。１，２年生の皆

さんは、それぞれ２年後、１年後をしっかりとイメージして生活することが今、とても大切です。 

 

そして、各高校の校長先生をはじめ、高校の先生方が広徳中学校に来られる機会も増えています。 

もちろん、高校の先生方は進路についての大切な連絡をするために、来てくださっているのですが、

それと同時に、広徳中学校の様子、雰囲気を見るためにやってこられているとも言えるでしょう。 

学校の雰囲気は、その生徒の様子でなんとなくわかります。私も仕事で他の中学校や高校に行った

時に、気持ちの良い挨拶をしてくれると本当に嬉しくなりますし、よい印象を持つことができます。

広徳中の皆さんは、朝の様子から見ても、気持ちの良い挨拶ができる生徒が多いと思いますので、 

校門や玄関付近でお客様にお会いした時も、さわやかな挨拶を心がけるようにしましょう。 

 

〇 花壇にはどんな花が咲くのでしょう 

 皆さんは気がつきましたか？ 玄関と校門の花壇がきれいに耕

されて、花が植えられるのを待つばかりとなりました。コロナ禍以

前は、校内の花壇やプランターに花がいっぱい咲いていましたが、 

今回、教頭先生と校務員の本山さん、スクールサポートスタッフの

谷口さんの協力で、花壇が復活することになりました。校内の花壇

にも、皆さんの心にも、きっと素敵な花が咲くことだと思います。 
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